



Aufführung eines Müll-Musicals

Handlungsfelder Öffentlichkeitsarbeit / **Veranstaltungen**

Städtischer Kindergarten Krottendorf

TRÄGER: Stadtgemeinde Weiz

GRÖSSE: 2 Gruppe, 48 Kinder

KOSTEN: mittel

AUFWAND: mittel bis hoch



AUSGANGSSITUATION:

Der Kindergarten Krottendorf hat im Kindergartenjahr 2022/2023 am Projekt „Klimabildung im Kindergarten“ teilgenommen. Wie können die Familien der Kinder und die Mitmenschen in der Gemeinde davon erfahren?

... SO KANN'S GEHEN:

Zum Abschluss des Kindergartenjahres feierte der Kindergarten ein großes Sommerfest. Die Aufführung des Müll-Musicals machte den Kindern sehr viel Spaß und begeisterte das Publikum. Mit Liedern und kurzen Theaterszenen stellten sie dar, wie wichtig Recycling und Mülltrennung sind. Auch das Vermeiden und Verringern des Mülls kam nicht zu kurz. So wurde Umweltschutz für alle auf unterhaltsame Weise erlebbar. Natürlich wurde beim Sommerfest Einweggeschirr vermieden, alles so abfallfrei wie möglich gestaltet und zusätzlich eine kleine Tauschbörse veranstaltet.



Foto: Städtischer Kindergarten Krottendorf

Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>